

Zeitschrift: Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire
ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires

Herausgeber: Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte

Band: 104 (1962)

Heft: 12

Rubrik: Personnelles

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PERSONELLES

Hommage des vétérinaires suisses à Monsieur Oscar Reubi, à Morges

Le samedi 30 novembre 1962 décédait à la Clinique Cecil à Lausanne notre confrère et ami Oscar Reubi, dans sa 63e année. Ce départ inattendu plongea ses amis, et il n'avait que des amis, dans un grand chagrin.

Je veux laisser aux confrères vaudois, mieux autorisés que moi, l'honneur et le soin de retracer les étapes de la vie de cet honorable confrère. Je me bornerai pour ma part à faire ressortir quelques traits saillants de sa personnalité dans le cadre de la Société des vétérinaires suisses.

Le 16 octobre 1962, le nouveau comité de la Société des vétérinaires suisses se réunissait à Zurich pour sa constitution interne. Notre ami Reubi avait bien entendu et comme toujours répondu à l'appel. J'aurai rarement connu homme plus intègre dans l'accomplissement de n'importe quelle tâche qui lui était confiée. Il se trouvait être le doyen d'âge de notre comité. Tandis que je me faisais un honneur de le présenter comme vice-président de la société, il se réusa avec dignité et une pointe d'émotion que je ne pouvais m'expliquer dans le moment, mais qui m'étreint aujourd'hui à la pensée que son état de santé lui causait certainement déjà quelque appréhension.

Pour ses collègues du comité, Oscar Reubi était toujours la source objective et indépendante dans ses avis. Son naturel à la fois ferme et quelque peu débonnaire confiait à ses propos une sincérité et une vérité spontanée. Il représentait bien le type du Vaudois de la Côte, terre rude et douce à la fois. Oscar Reubi respectait sans mesure l'opinion de ses collègues, sans pourtant ne rien concéder par une attitude trop facile. Son jugement impartial et droit procédait avant tout d'un humanisme de bon aloi. On soupçonnait chez lui la finesse et l'élégance de l'homme de cheval, n'était-il pas cavalier et fils de voiturier? Ses interventions toujours judicieuses et enrobées de son bon petit accent régional tombaient toujours à propos. Elles reflétaient un état d'âme libre et un cœur sans cesse à l'affût des occasions de rendre service. La Société des vétérinaires suisses perd en lui un membre émérite. Nous garderons de façon inaltérable le souvenir d'Oscar Reubi qui aura servi dans la plénitude des ressources que Dieu et la nature lui avaient données son canton, son pays et notre profession.

Veuillez sa famille, son épouse et surtout notre jeune confrère son fils accepter l'hommage respectueux des vétérinaires suisses.

Au nom du Comité
de la Société des vétérinaires suisses
E. Rohrbasser

† Dr. Walter Dätwyler, Muttenz

Ende November verschied im Kantonsspital in Liestal nach langer Leidenszeit Dr. med. vet. Walter Dätwyler, Direktor der Firestone-Produkte AG in Pratteln.

Der Verstorbene entstammte einer Bauernfamilie im Aargau, wo er am 22. August 1891 geboren wurde. An der Tierarzneischule Zürich studierte er Veterinärmedizin. Nur selten hat Dr. Dätwyler bei persönlichem Beisammensein aus jener Zeit erzählt. Schon im Alter von 31 Jahren wurde er in die technische Leitung der Draht- und Gummiwerke Altdorf berufen. Das große Familienunternehmen benötigte seine Kraft, um nicht in fremde Hände zu fallen. Der ungewöhnliche Schritt gelang; der Verstorbene entfaltete eine außerordentlich fruchtbare Tätigkeit und führte das Unternehmen Firestone-Produkte in Pratteln zu großer Blüte. Damit bewies Doktor Dätwyler erneut, was dem Tüchtigen alles möglich ist, wenn er einen Auftrag erhält und diesen aus Überzeugung erfüllen will.

Otto Meier, Liestal